

Ofrece el gobierno federal garantías de financiamiento para apoyar a Pymes (El Financiero 04/11/08)

Ofrece el gobierno federal garantías de financiamiento para apoyar a Pymes (El Financiero 04/11/08) Eduardo Ortega / Isabel Becerril Martes, 4 de noviembre de 2008 Créditos hasta por 250 mil mdp en cuatro años. Busca beneficiar a un universo de 400 mil negocios. Anuncia el presidente Calderón el Sistema de Fomento Empresarial. Ante la crisis crediticia mundial y la consecuente falta de liquidez, el gobierno federal buscará, mediante un "novedoso" sistema de garantías de crédito, detonar en los próximos cuatro años el financiamiento para 400 mil micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) hasta por 250 mil millones de pesos. En el Centro de Exposiciones Banamex, el presidente Felipe Calderón inauguró la Semana Nacional Pyme 2008, mediante la cual la Secretaría de Economía (SE) prevé ofrecer servicios de asesoría, capacitación y financiamiento a más de cien mil emprendedores. Ahí, el primer mandatario anunció que con recursos del Fondo Pyme, su administración dará garantías a los empresarios para que obtengan líneas de crédito tanto en la banca comercial como en la de desarrollo, además de otros intermediarios financieros no bancarios. Como parte del capital inicial, adelantó que si el Legislativo aprueba su propuesta de Presupuesto de Egresos 2009, su gobierno canalizará cinco mil millones de pesos para ese propósito, mediante el Fondo de Equipamiento México Emprende. A fin de eliminar duplicidades, Calderón dio a conocer que se creará el Sistema de Fomento Empresarial, que agrupará los mecanismos de apoyo para las Mipymes no sólo de la SE, sino también de secretarías como la de Desarrollo Social y de la Reforma Agraria, así como de la banca de desarrollo. Y como parte del Sistema de Fomento Empresarial, el presidente anunció la creación y la ampliación del Fideicomiso México Emprende, del que a su vez forma parte el sistema de garantías de crédito. "Queremos que el gobierno no sólo esté de su parte, sino que también ponga su parte, para que los pequeños y medianos empresarios de México no tengan que poner todo su patrimonio para cubrir toda la garantía que necesitan a la hora de pedir un crédito." Los apoyos del sistema de garantías de crédito se suman a las medidas del Programa para Impulsar el Crecimiento y el Empleo, mediante el cual la banca de desarrollo busca detonar el financiamiento productivo por otros 165 mil millones de pesos. Además recordó que tanto Nacional Financiera como el Banco Nacional de Comercio Exterior apoyan el refinanciamiento de los sectores empresarial y financiero no bancario con un novedoso esquema de garantía, para poder reestablecer las condiciones de liquidez en los mercados afectados por la situación de pánico. Compras de gobierno De igual manera, el jefe del Ejecutivo hizo saber de la creación de la Comisión Intersecretarial de Compras de la Administración Pública Federal, mediante la cual se busca que las compras de bienes y contrataciones de servicios que haga su gobierno a las Mipymes se incremente un 20 por ciento de manera paulatina. Afirmó que su gobierno no sólo está decidido a hacerle las compras a las empresas mexicanas, sino también a capacitarlas, informarlas y financiarlas, para que vendan a buen precio y con calidad.